

RENCONTRES - Ils viennent d'Ukraine, de Corée, de Russie et d'Espagne

22 juillet 2010

Un chantier de jeunes pour les vieux murs

Pour la seconde fois consécutive, les rues du vieux bourg vont résonner des langues étrangères qui y seront parlées. Ce, dans le cadre d'un chantier de jeunesse et de Reconstruction International rayonnant à partir d'Etoile-sur-Rhône. Depuis ce lundi 19 juillet jusqu'au 9 août, huit jeunes (deux Ukrainiennes, deux Coréennes, deux Russes, deux Espagnols -une Aragonaise et un Catalan) vont œuvrer à restaurer certains édifices ou remettront en place quelques pierres disjointes pour redonner du cachet en ces lieux voultains chargés d'histoire de la vieille ville. Lors d'une amicale réception, le maire Marc Bolomey a reçu ces jeunes gens et leur accompagnatrice, dans la salle de réunion, accompagné de Patricia Prandi, adjointe à l'environnement, de Nicoïle Philippon, adjointe à l'enseignement, l'éducation et la jeunesse, Sylvestre Petat, chargé de mission Agenda 21, ainsi que les



A droite, les jeunes étudiants accueillis par la municipalité et les habitants du vieux bourg.

riverains ou résidents des ruelles concernées. L'an dernier, ces derniers avaient lié des liens d'amitié avec ces jeunes qui avaient trouvé plaisir à restaurer leurs vieilles pierres.

« Travail » le matin, les « ouvriers internationaux » auront l'après-midi des activités ludiques et culturelles avec la visite de sites remarquables dans le département et la Région ou la partici-

pation à différents festivals et animation. Ce grâce à la logistique de la MJC-MPT, les chantiers étant accompagnés par deux techniciens communaux Claude Reyne et Olivier Margerier.